



Les Vieux Fourneaux

de Bécours

Eclaireuses Eclaireurs de France

- Mars 2023 -



U

n peu avant notre arrivée, la météo nous annonçait la pluie, mais comme d'habitude nous avons eu beaucoup de chance, et le midi c'est en plein air que nous avons pu nous restaurer face au magnifique paysage que nous offre Bécours, au loin, à l'Est, les Cévennes, plus proche, le Causse Noir, le Puech d'Andan, le Larzac, et au couchant nous devinons le Lévézou.

L'équipe est bien rodée, et il ne lui faut pas longtemps pour se mettre à la tâche, et un petit nouveau, René, après avoir effrayé, le dimanche soir, Cori, qui n'avait pas prévenue de sa présence, n'a pas tardé à s'adapter au reste du groupe et à l'humour un peu grinçant d'une bonne partie des participants.

Nous ont rejoints Théo, Mathieu qui ont profité de notre séjour pour venir changer la chaudière du bloc sanitaire 1. Caro, elle, venu préparer le camp chantier adulte de Pâques et Cori la nouvelle salariée de Bécours prendre le pouls de la bande de vieux cinglé(e)s et se gaver de visios et réunions téléphoniques.

Comment exprimer la bonne semaine que nous avons passé, dire que nous sommes de plus en plus nombreux et nous souhaitons que d'autres anciens viennent partout dans l'association donner un bon coup de main aux plus jeunes générations tout en leur foutant la paix et en évitant les récriminations.

N'oubliez pas qu'il y en a pour tous les âges à Bécours: les vacances de printemps seront bien animées, camp chantier adulte, camp pioche et double croche, et camp poussins papis mamies...

Bon printemps éclai. à vous tous



Nos prochains rendez-vous:

- Du lundi 12 au vendredi 16 juin 2023.
- Du lundi 18 au vendredi 22 septembre 2023.
- Du lundi 6 au vendredi 10 novembre 2023.



Une équipe vaillante, dynamique, motivée, marrante et chaleureuse c'est fortement démenée.

- Peinture: Suite de la remise en état de Cardabelle: Fenêtres, et rampe entre Cardabelle et D'Elodie.
 - Carrelage: rez-de-chaussée de Amade 37 mètres carrés : Le carrelage est posé sur la majeure partie de la surface, reste à terminer les coupes en bordure et les joints.
 - Four à Pain: joints sur les plus gros trous extérieur côté sud ouest
 - Volets : réalisation et pose du volet de la fenêtre de D'Elodie, préparation du volet de la porte.
- Nettoyage, taille et pose de dalles devant le sanitaire de la cour pour pose définitive future du volet .
- Plomberie: changement de Presto et petits raccords cuivre dans le sanitaire de l'hôtel
- Réparation de l'évacuation de l'évier et de la machine à laver la vaisselle sous la cuisine dans la légumerie.
- Taille des pierres des montants de la porte de D'Elodie, préparation du chantier de réfection de celle de la cave.
 - débroussaillage du premier terrain de camp.
 - Abattage du robinier gênant derrière l'Hotel.
 - Coupe de bois et rangement .
 - Taille et entretien des haies autour du village.
 - Rangements et petites réparations dans le hameau.
 - Approvisionnement en B.R.F. et utilisation pour les arbustes plantés en automne, pour le jardin, et en complément du compost.
 - Equipe jeunes: mise en place d'une nouvelle chaudière au BS1
 - Contrôle et réparation des pièges à chenilles».
 - S'en oublier le travail indispensable de la valeureuse équipe intendance cuisine qui à fait manger 26 personnes durant 5 jours avec des repas appétissants et à faibles coûts.

Une veillée video sur un projet associatif, une veillée chant animée par Freddy, des soirées discussions, ...si la fatigue de la journée nous a incité(e)s à nous coucher pas trop tard, nous avons pu néanmoins nous détendre.

La désormais traditionnelle après midi balade a conduit certains courageux à rejoindre à pied le Lumansonesque pour aller admirer « le gourb » (petite fontaine vaclusienne) et le Canyon qui lui fait suite. Certains ont souhaités ne pas lâcher leur poste de travail.

D'autres préférant rejoindre à Rodez la manif contre la réforme du régime des retraites.











Ont participé(e)s:

René, Dominique, Mireille,
Michel, Freddy, Emilien,
Anne-Marie, Joelle, Serge,
Pascal, Cathy, Jean-Jacques,
Marie-Lise, Elisabeth, Christian,
Mapi, Alain, Martine, Anne,
Christian, Marc, Philippe.

Et quelques jeunes espion(ne)s
pour nous surveiller: Cori, Caro,
Theo, Mathieu.

Etaient excusé(e)s: Laurence,
Jean-Pierre, Jean-Louis, Francis,
Claire. et Genevieve.